

報道機関各位

2021年2月1日
株式会社 Local Power

除菌消臭水「iPOSH」が 香港消費者委員会のテストで最高評価を獲得！ 5段階評価の4.5、除菌とウイルス除去の両方で有効性

株式会社 Local Power（本社：秋田県秋田市／代表取締役：寺田耕也）の製造する除菌消臭水 iPOSH（アイポッシュ）が、香港消費者委員会が実施した商品テストにおいて、5段階評価のうち4.5という最高評価を得たことが分かりました。コロナ渦における除菌意識の高まりから知名度を上げた秋田発の iPOSH が、海外でもより知られる存在になるきっかけになればと期待されます。



商品テストが掲載された
「CHOICE MAGAZINE」



香港消費者委員会ホームページ・記事動画内より

新型コロナウイルス流行の影響で、希釈せずに消毒に使える殺菌消毒スプレーの需要が香港の消費者の間でも高まっているそうです。これを受けて消費者委員会は、市販されている15の多目的殺菌消毒スプレーのテストを行い、殺菌およびウイルス除去の効果などを評価しました。

大腸菌および黄色ブドウ球菌を対象とした殺菌効果のテストでは、15サンプルのうち iPOSH を含む8つは有効な殺菌効果があり、特に iPOSH を含む2つの殺菌率が99.999%でした。また、アデノウイルスを対象とするテストでは、6サンプルが有効とし、うち iPOSH を含む2つが最高評価を得ました。総合評価では、iPOSH と1商品が5段階評価で4.5という最高評価となっています。同委員会が発行する「CHOICE MAGAZINE」2021年1月号に詳しいテスト結果が掲載されています。



香港でも販売されている
iPOSH

iPOSH は2020年2月より、中国と香港での販売を実施しています。

「香港消費者委員会」は1974年に設立された法定機関で、消費者保護を目的として商品やサービス等に関する情報の収集および提供を行っています。

■本件に関するお問合せ

株式会社 Local Power 広報担当：石塚（いしづか）

TEL:018-838-6943 FAX:018-803-4884 MAIL:faq@lpower.jp